



Charly **RISERSCHUTZ** für Motorschirm- und Tandem-Rettungsgeräte zum Schutz der außerhalb des Gurtzeugs verlaufenden Verbindungsurte.

Mittels Klettbandern kann der Charly **RISERSCHUTZ** vom Aufhängepunkt der Rettung bis zum geschützten Bereich im Gurtzeug geführt werden. Die Riser sind darin sauber verstaut und gegen UV-Strahlung sowie mechanische Beanspruchung geschützt.

Die Tandem-Version eignet sich insbesondere für die **DIAMONDcross 160 ST** Tandem sowie für leichte Tandem-V-Leinen.

Charly **RISER COVER** for paramotor- and tandem-rescue system to protect the connecting straps running outside the harness.

Using Velcro straps, the Charly **RISER COVER** can be guided from the attachment point of the rescue to the protected area inside the harness. The risers are neatly stowed away and protected against UV radiation and mechanical stress.

The tandem version is particularly suitable for the **DIAMONDcross 160 ST** tandem and for light tandem V-lines.



Reissverschluss öffnen

Open zipper



Verbindungsgurt in den **RISERSCHUTZ**  
einlegen

Insert connection strap in the **RISER COVER**



Verbindungsgurt am Aufhängepunkt  
befestigen

Fasten the connecting strap to the  
suspension point



RV Schieber ans andere Ende ziehen und  
danach nochmal zurück bis zum  
Neopreneinsatz zum verschließen.

Pull the zipper slider to the other end  
and then pull it back again to the neoprene insert  
to close it.



Reißverschluss geschlossen

Zipper closed



Befestigung an Spreize und Schultergurt  
mittels der Klett- Flausch Verschlüsse

Attachment to spreader and shoulder strap  
by means of the Velcro fleece fasteners



**RISERSCHUTZ** unter die Gurtzeug  
Schultergurt Abdeckung befestigen



**RISA COVER** runs under shoulder strap  
cover



An Tandem Piloten Gurt mit Spreize  
angebrachter **RISERSCHUTZ**

**RISA COVER** attached to tandem pilot belt  
with spreader



Da der Charly **RISERSCHUTZ** kein lasttragendes oder zertifiziertes Bauteil ist, kann er individuell gekürzt und damit an verschiedene Gurtzeuge und Spreizen angepasst werden. Die Schnittstelle sowie die Reißverschlussenden werden dabei mit einem Klebeseelstreifen abgeklebt oder umgenäht. Es ist lediglich darauf zu achten, dass die Gurte im Fall einer Retteröffnung den Reißverschluss ungehindert öffnen können.

Since the Charly **RISER COVER** is not a load-bearing or certified component, it can be individually shortened and thus adapted to different harnesses and tandem spreaders. The cutting edge as well as the zipper ends can then be hemmed or taped with self-adhesive sail cloth. It is only necessary to ensure that the straps can open the zipper unhindered in the case of a rescue deployment.

Finsterwalder GmbH - Charly Produkte

Pagodenburgstr. 8 | D - 81247 München | Tel.: +49 (0)89 811 65 28 | Fax: +49 (0)89 814 41 07

Mail: [office@finsterwalder-charly.de](mailto:office@finsterwalder-charly.de) | Web: <http://www.fensterwalder-charly.de>